



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 18. Juni 2013

P135134

Schriftliche Anfrage Patrick Hafner betreffend korrekte Submission im IT-Bereich des Kantons?

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die beiden Ausschreibungen im Zusammenhang mit der Beschaffung von Hardware und Software-Lizenzen für den neuen kantonalen IT-Arbeitsplatz sind korrekt erfolgt. Die Submission orientierte sich an ähnlichen Ausschreibungen anderer Kantone und des Bundes und wurde in enger Zusammenarbeit zwischen den Zentralen Informatikdiensten und dem Submissionsbüro abgewickelt. Sie konnte inzwischen ohne Einsprachen abgeschlossen werden.

